

Kultur ohne Glauben - Wo bleiben unsere Werte?

BBB lädt zu Vortrag ein

(Bruchköbel/pm) - Der Bruchköbeler BürgerBund (BBB) lädt herzlich zum nächsten Bürgerforum am Freitag 16. 04. um 20 Uhr ins Bürgerhaus ein. Im Mittelpunkt werden die Ausführungen von Werner Maus stehen. „Ab 20.00 Uhr werden wir im Bürgerhaus Bruchköbel gespannt den Worten des Referenten folgen und anschließend erwartet uns sicherlich eine interessante Diskussion“, so BBB-Vorsitzender Joachim Reholz. Ethik, Kultur und Moral befinden sich im Umbruch. Es ist die Frage zu stellen nach Situation und Ursache für die aktuelle gesellschaftliche Entwicklung in unserem christlichen Kulturkreis - und insbesondere in unserem Lande. Die Kirchen werden leerer, die Gewaltbereitschaft in der Gesellschaft wächst, Pornographie im Fernsehen, sinkende Geburtenraten; Kinder

werden als Belastung empfunden, Geiz ist geil, materielles Wachstum als Lebenssinn ... und vieles mehr. Auf der anderen Seite hilflose Versuche, dem Problem Herr zu werden: Ethik als Schulfach, Ethik-Kodex, Ethik-Zentrum, Ethik-Konvention, Parlamentarischer Ethik-Beirat, Ethik-Enquete-Kommission, Ethik-Gruppe der EU. Befinden wir uns in einer Sinnkrise, gar in einem Wertewandel? Wo sind die Wurzeln dieser Senkung des „ethischen Grundwasserspiegels“ und wie wirken sie sich aus? Werner Maus zeigt in seinem Vortrag aus unterschiedlichen Perspektiven Gefahren, aber auch Chancen auf, die nicht nur jeden von uns zutiefst betreffen, sondern auf die auch der Einzelne im familiären Umfeld direkten Einfluss nehmen kann. Werner Maus nahm Management-Funktionen bei weltweit

agierenden deutschen und amerikanischen Technologie-Unternehmen wahr. Er hält Seminare zu den Themen Marketing, Vertrieb und Personalführung. Sein Herzblut allerdings gilt den Fragen nach unseren christlich-kulturellen Wurzeln und den diesen zugrunde liegenden Werten. Nach den Ausführungen stellt sich Werner Maus den Fragen der Besucher. Natürlich stehen die Verantwortlichen des BBB auch zu Fragen zur aktuellen Bruchköbeler Politik zur Verfügung. Die Veranstaltung wird musikalisch umrahmt durch den Posaunenchor der Christlichen Gemeinschaft Oberrißigheim. Für den „kleinen Hunger“ steht Laugengebäck bereit. „Wir sind gespannt auf einen äußerst interessanten Abend“, so abschließend der stellv. Vorsitzende Johannes Haas.

